

M. Rauline va, d'autre part, entreprendre les fondations du grand clocher carré qui doit dominer le dôme qu'il dépassera de 37 mètres. Ce clocher n'aura pas moins de 120 mètres de hauteur et lorsque la Savoyarde tintera à son sommet, c'est-à-dire, à 215 mètres au-dessus de Paris, on l'entendra de Beauvais à Fontainebleau et d'Orléans à Soissons!

La somme dépensée pour la construction du Sacré-Cœur atteignait à la date du dernier jour du XIXe siècle, 35 millions 090,000 francs.

CANADA

St-Henri de Mascouche.—Le 17 février, écrit la Secrétaire de l'Apostolat, s'ouvrait notre belle mission prêchée par les Révérends Pères Pichon et Prince, jésuites. Pendant 18 jours, ces bons missionnaires se sont dépensés pour notre bien. Placée sous la protection du Sacré-Cœur cette mission ne pouvait que réussir. Rien d'ailleurs ne fut négligé ni par nos apôtres zélés ni par notre dévoué Curé pour rehausser la solennité des offices. Les murs de l'église étaient couverts de drapeaux aux couleurs variées, avec inscriptions pieuses; sur une haute colonne placée au milieu du sanctuaire s'élevait la statue du Sacré-Cœur encadrée dans un flot de lumières fournies par la générosité des retraitants; la population entière chantait à l'unisson, avec entrain, les beaux cantiques des missions. Tout enfin portait à la piété et disposait les cœurs à recevoir la manne sacrée de la parole de Dieu qui nous fut distribuée avec un zèle plein de tact et de bonté. Toute la population est restée sous le charme de ces beaux exercices. Les fruits paraissent des plus abondants. Nous espérons être tous fidèles à nos résolutions et à la devise si chère au Bon Maître: *Tout pour le Sacré-Cœur.*

Couvent de St-Pie.—Les enfants se donnent de tout cœur à l'Apostolat. Si vous voyiez comme elles sont fidèles à marquer tout ce qu'elles font; cette semaine, j'en voyais une qui faisait son rapport dans son lit pour ne pas perdre de temps, l'idée me vint que vous auriez bien du plaisir à voir ce papier car il était bien garni. On ne parle plus ici que du Sacré-Cœur. Quand il y a quelque chose de difficile à obtenir dans les classes ou ailleurs, la maîtresse n'a qu'à dire: Allons, mes enfants faites cela pour le Sacré-Cœur, et le résultat est toujours consolant.

